

L'EUROPE FINANCE **ODYSSEA SUDOE2**

AVEC LA VALORISATION DE L'ESCALE DU PAYS CATALAN, LANCEMENT OFFICIEL A SAINT-CYPRIEN (SUD ROUSSILLON CHEF DE FILE) EMBARQUEMENT DES ARTS ET CULTURES DU PAYS CATALAN, POUR MARSEILLE, CAPITALE EUROPEENNE DE LA CULTURE 2013.



Thierry Del Poso, Jean Marc Pujol, Serge Pallarès



Les associés du projet européen SUDOE réunis sous la bannière d'Odyssea seront à Saint-Cyprien ce vendredi 5 juillet pour les signatures solennelles en présence de: la Communauté de Communes Sud Roussillon (chef de file) et ses partenaires locaux et régionaux, la ville de Perpignan, représentant le pays catalan. Côté espagnol; la Communauté Autonome de Cantabrie et la Communauté Autonome d'Andalousie. Côté portugais, les provinces de l'Algarve et de l'Alentejo, l'Union des Villes Portuaires du Languedoc Roussillon. Toutes ces collectivités territoriales ont approuvé le modèle de développement territorial Odyssea qui allie nouvelles technologies, nautisme, tourisme durable, plus-value culturelle et solidarité entre le terroir et le littoral.